
        Al Sindaco della città di Ivrea 
        Sig. Sertoli dr. Stefano 
        p.zza Vittorio Emanuele, 1 
        10015  Ivrea 
 
 

 
INTERPELLANZA: Sconnessione cubetti marciapiede di corso Botta   
 
 
Il marciapiede di corso Botta nel lato della Piazza Freguglia, all’altezza dell’edificio che ospita 
la libreria Mondadori presenta in due punti, a distanza di una ventina di metri l’uno e l’altro, 
una situazione di notevole sconnessione dei cubetti di porfido. 

Può succedere, nulla di male.  Male invece il fatto che questa Amministrazione non si curi 
minimamente di aggiustare l’inconveniente. Tale degrado infatti è lì almeno dal mese di 
maggio, ma forse prima (durante i mesi del lockdown non sono ovviamente più transitato 
da quelle parti).  Ovviamente passando il tempo la sconnessione dei cubetti sul marciapiede 
si sta allargando. 

Possibile che nessuno si sia mai accorto di questo problema? E se sì come mai non si è 
proceduti a fare la riparazione necessaria? Oltretutto dopo che era stata sbandierata la 
costituzione di una squadra di pronto intervento per le piccole riparazioni. 

L’Amministrazione Comunale è certamente stata impegnata in cose più nobili e importanti, 
come il Festival dell’Architettura, ma penso che questo non possa e non debba essere un 
alibi per trascurare la manutenzione della città che, Signor Sindaco, risulta molto carente. 

Il sottoscritto Consigliere Comunale 
 

Interpella il Signor Sindaco per sapere: 
 
 

 

- Se l’Amministrazione Comunale è a conoscenza di questo problema al marciapiede di 
corso Botta; 

- Se sì, come mai dopo mesi non si è ancora intervenuti nella riparazione;  
- Quando intende l’Amministrazione Comunale procedere alla sistemazione del 

marciapiede sconnesso.   
 
Ivrea, 23 settembre 2020 
 

                   Il capogruppo del Partito Democratico 
    Maurizio Perinetti 


